
Ata Número Cinco 
 

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, pelas 

vinte e uma horas, no Edifício da Junta de Freguesia em Outeiro Maior, reuniu a 

Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de Bagunte, Ferreiró, Outeiro 

Maior e Parada, sob a presidência de Carlos Manuel Amorim Cardoso, com a 

seguinte ordem de trabalhos: 

1. Período de Antes da Ordem do Dia  

a) Apreciação e votação da Ata n.º 4 – Mandato 2021/2025;  

b) Outros assuntos.  

2. Período da Ordem do Dia: 

a) Informação do Sr. Presidente de Junta sobre atividade da Junta de 

Freguesia e sua situação financeira; 

b) Apreciação e votação da proposta para autorização da realização de 

acordos de execução de delegação e atribuições de competências no 

âmbito da educação “CAF – Componente de Apoio à Família” entre a 

Câmara Municipal de Vila do Conde e a União das Freguesias de 

Bagunte, Ferreiró, Outeiro Maior e Parada, com efeitos a 1 de 

setembro de 2022. 

3. Período de Depois da Ordem do Dia (período para intervenção do 

público). 

O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Sr. Carlos Manuel 

Amorim Cardoso, deu início à reunião verificando a presença de todos os seus 

Membros. Foram registadas as faltas da Sra. Célia Marta da Costa e Silva e do Sr. 

João Carlos da Costa Cruz, eleitos pelo Movimento PPT, que tinham apresentado 

ao Presidente da Assembleia pedidos de substituição. Foram substituídos pelos 

elementos seguintes disponíveis do Movimento PPT, o Sr. Sandro Filipe de Sousa 

Araújo e a Sra. Diana Rafaela Torres de Araújo, que tomaram assento na 

Assembleia. Foi ainda registada a falta da Sra. Nádia Marques, eleita pela CDU. 

Passou-se de seguida à alínea a) do Período de Antes do Ordem do Dia: 

Apreciação e votação da Ata n.º 4 - Quadriénio 2021/2025. 



Este ponto foi submetido a apreciação, seguido de votação, o qual foi 

aprovado com sete votos a favor e uma abstenção.  

Passou-se de seguida à alínea b) Outros assuntos. 

Foi apresentado pelo movimento PPT um voto de louvor ao Grupo Desportivo 

e Recreativo de Ferreiró pelos resultados alcançados coletiva e individualmente. O 

voto de louvor foi aprovado com oito votos a favor. 

Passou-se ao Período da Ordem do Dia, alínea a) Informação do Sr. 

Presidente de Junta sobre atividade da Junta de Freguesia e sua situação 

financeira. 

O Presidente da Junta informou que continua a colaboração da Junta com as 

associações. Entre outras, destacou as seguintes atividades da Junta de Freguesia. 

A Junta organizou a colónia de férias. Colaborou na organização da concentração 

em Ferreiró do Clube Motard de Vila do Conde e da preparação da peregrinação à 

Sra. das Neves. Realizou na União de Freguesias um teste ao roteiro literário de 

Agustina Bessa Luís, com a visita aos lugares mais emblemáticos. Colaborou na 

festa do Emigrante e na festa da Noite Branca em Bagunte e na festa de 

encerramento de Verão e no sunset edition BTT em Ferreiró. Foi pavimentado o 

alargamento da Rua Nossa Senhora de Fátima em Bagunte. Continua o 

acompanhamento das reclamações geradas pelas obras da Indáqua, prevendo-se 

em breve o início da pavimentação da Rua das Ladainhas.  

O Presidente da Assembleia informou a assembleia que se prevê para 

outubro o início dos trabalhos do grupo constituído para o reconhecimento dos 

limites das freguesias. 

Passou-se de seguida à alínea b) da ordem do dia: Apreciação e votação da 

proposta para autorização da realização de acordos de execução de delegação e 

atribuições de competências no âmbito da educação “CAF – Componente de Apoio 

à Família” entre a Câmara Municipal de Vila do Conde e a União das Freguesias de 

Bagunte, Ferreiró, Outeiro Maior e Parada, com efeitos a 1 de setembro de 2022. 

O Presidente da Junta explicou que estas competências foram transferidas do 

governo para as Câmaras. A Junta fazia anteriormente o ATL através de protocolo 

com a Escola da Junqueira; devido a esta alteração, o protocolo tem de ser feito 



com a Câmara Municipal e não com a escola. A Junta quer continuar com esta 

competência porque pode fazer melhor que a Câmara, uma vez que o ATL é 

assegurado por um professora. 

Este ponto foi posto a votação tendo sido aprovado por unanimidade, com oito 

votos a favor. 

A minuta da ata desta assembleia foi lida e posta à votação, tendo sido 

aprovada com oito votos a favor.  

Passou-se de seguida ao período de Depois da Ordem do Dia.  

O Presidente da Assembleia deu a palavra ao Sr. Fernando Almeida, que 

perguntou ao executivo em que seria aplicado o valor da venda das casas do Porto 

e se o processo era para avançar. 

O Presidente da Junta confirmou que é para avançar, mas está atrasado por 

se estarem a tratar dos registos. Relativamente à aplicação do valor da venda há 

ideias, mas ainda não há projetos. 

O Sr. Fernando Almeida questionou onde seria implantado o pavilhão 

multiusos. O Presidente da Junta respondeu que teria de ser num terreno de que a 

Junta fosse proprietária; acrescentou que o projeto está a ser pensado, mas não 

está feito. 

O Sr. Fernando Almeida reiterou que o valor da venda das casas do Porto 

deveria ser investido em Outeiro Maior. 

O Presidente da Junta confirmou que o valor da venda será investido em 

Outeiro Maior, como sempre foi o compromisso da Junta. 

O Sr. Fernando Almeida queixou-se da situação da rede de água e 

saneamento em Outeiro estar bloqueada por causa do processo em Tribunal e 

questionou o trajeto da rede. 

O Presidente da Junta esclareceu que não foi ouvido no projeto nem no 

traçado, e informou que a Indáqua está a estudar alternativas por causa do 

processo em Tribunal. 

A Sra. Ermelinda Silva Carvalho chamou a atenção para o perigo na saída da 

estrada de Ferreiró para a Estrada Nacional. Sugeriu a colocação de lombas para 

diminuir o perigo. 



O Presidente da Junta esclareceu que as estradas nacionais são da 

responsabilidade das Infraestruturas de Portugal, e este que instituto não autoriza a 

colocação de espelhos nem é muito favorável a colocar lombas. 

E nada mais havendo a tratar, foi dada por terminada e reunião, da qual se 

lavrou a presente ata, que será aprovada e assinada. 


